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Аттитюды старших подростков в отношении сверстников с 
модификациями тела : аннотация к дипломной работе / Анна Андреевна 
Патеюк; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 
организационной психологии; науч. рук. Ю.С. Смирнова. 

Объект исследования: аттитюды в отношении индивидов с модификациями 
тела. 

Предмет исследования: аттитюды старших подростков в отношении 
сверстников с модификациями тела. 

Цель: выявить аттитюды старших подростков в отношении сверстников с 
модификациями тела. 

Основные результаты. Большинству респондентам импонирует внешняя 
привлекательность пирсинга. Данная модификация на сверстнике и сверстнице 
кажется им решительным поступком. Такого сверстника они оценивают как 
независимого человека и эгоистичного, то есть того, кто всеми путями готов 
достичь того, что ему необходимо. Подростки считают своего сверстника с 
татуировкой самостоятельным, решительным, сильным, невозмутимым и 
общительным человеком, что подтверждает идею о том, что для подростков 
сверстник с татуировкой — зрелая личность. Многие оценивают такого 
сверстника как сильного, скорее в моральном плане, ведь не каждый рискнет на 
такой поступок. Показатели по факторам «Оценки», «Силы» и «Активности» в 
отношении девочек подростков с модификациями тела выше, чем у мальчиков. 
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Attitudes of older adolescents in relation to peers with body modifications: 
resume / Ann Andreevna Pateyuk; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of Social and Organizational Psychology; scientific adviser Y.S. 
Smirnova. 

Object of research: attitudes towards individuals with body modifications. 
Subject of research: attitudes of older adolescents in relation to peers with body 

modifications. 
Purpose of research: to identify attitudes of older adolescents in relation to 

peers with body modifications. 
The results. Most of the respondents are impressed by the external 

attractiveness of the piercing. This modification on a peer and a peer seems to them to 



be a decisive act. They evaluate such a peer as an independent person and selfish, that 
is, someone who is ready to achieve what he needs by all means. Teens consider their 
peer with a tattoo to be independent, decisive, strong, unflappable and sociable, 
which confirms the idea that for teens, a peer with a tattoo is a mature person. Many 
assess such a peer as strong, rather morally, because not everyone will take the risk of 
such an act. The indicators for the factors "Assessment", "Strength" and "Activity" in 
relation to adolescent girls with body modifications are higher than those of boys. 

Keywords: ATTITUDES, SENIOR TEENS, BODY MODIFICATIONS, 
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